

令和4年8月5日

台東区長 服部 征夫 殿

教育長 矢下 薫 殿



## 地方創生臨時交付金活用に係る緊急要望

文部科学省は7月20日、公立学校のエアコンについて、改修や新設を行う場合、新型コロナウイルス対応の地方創生臨時交付金の活用が可能との事務連絡を発出した。事務連絡では「夏季を迎えることから、公立学校施設における空調設備の導入やコロナ対策による換気でエアコンの稼働率が高く、故障するケースについて問い合わせが多く寄せられている」と指摘。

同交付金について「感染拡大の防止の観点から空調設備の整備に活用することが可能」と紹介している。またエアコン整備費に関して、地方創生臨時交付金のほか、文科省の学校施設環境改善交付金や緊急防災・減災事業債の活用も可能としている。本区では、エアコン整備の新設に関して体育館を含め、全国に先駆けて設置済であるが、換気の繰り返し等によるエアコンの故障や改修に関して、数多くの学校から要望があるとお聞きしている。

そこで、台東区として国の対応をふまえ、子どもたちの安全・安心を守るために以下、要望する。

記

学校エアコンの改修等において、地方創生臨時交付金を活用して対応すること。

以上